



Universidad Nacional de Córdoba
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: Declaración DDHH HCD FCS

VISTO:

La realización de una nueva marcha el próximo sábado 16 de septiembre en el marco de los 47 años de la Noche de los Lápices y un festival de cierre por los 25 años de la Mesa de Trabajo por los Derechos Humanos de Córdoba, bajo la consigna: "La libertad son tus Derechos, la democracia es bandera". La banca de Tinkunaco - La Bisagra junto a la Secretaría de Derechos Humanos del CECS perteneciente a la misma organización, solicita la declaración de interés a toda la actividad en su conjunto; y

CONSIDERANDO:

Que estamos a 40 años de la vuelta a la Democracia en nuestro país;

Que la anteriormente Escuela de Trabajo Social, así como otras instituciones educativas de nuestra Universidad, fue blanco del terrorismo de Estado implementado entre los años 1976 y 1983;

Que, desde el retorno a la democracia, nuestra casa de estudios ha sido una firme defensora de los Derechos Humanos y de las políticas de memoria, tanto para nuestra comunidad como para la sociedad en general, y que esto se profundizó con la creación de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Córdoba;

Que el Honorable Consejo Directivo de nuestra Facultad aprobó la RHCD 194/2017, que crea una Comisión como espacio permanente para la reivindicación de la Memoria, la Verdad y la Justicia y la RHCD 424/2019, que establece que la Comisión Interclaustrados de Derechos Humanos, tendrá por objetivo elaborar, coordinar y llevar adelante actividades en torno a la sensibilización, promoción y debate de las vulneraciones de Derechos Humanos, como también la reciente aprobación de la RHCD 362/2023 que reconoce la permanencia y continuidad de la misma, asignándole funciones específicas;

Que en los últimos años se evidencian claros retrocesos en materia de Derechos Humanos poniéndose en duda el número de 30.000 detenedxs-desaparecidxs, habiéndose permitido la realización de actos negacionistas como el incentivado por la candidata a vicepresidenta de La Libertad Avanza, Victoria Villarruel, el lunes 4 de septiembre en la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, y como tantos otros ejemplos;

Que lo solicitado fue tratado sobre tablas en sesión del día de la fecha.

Por ello:

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES

DECLARA:

ARTÍCULO 1º: Adherir a las actividades organizadas por la Mesa de Trabajo por los Derechos Humanos de Córdoba en el marco de los 47 años de la Noche de los Lápices y un nuevo aniversario número 25 de la Mesa de Trabajo por los Derechos Humanos de Córdoba, y en consecuencia, convocar al conjunto de la Facultad de Ciencias Sociales a participar de la marcha del sábado 16 de septiembre a las 17:00 hs en Colón y Cañada, Ciudad de Córdoba, bajo la consigna: "La libertad son tus Derechos, la democracia es bandera!", como también, al festival de cierre en Plaza de la Independencia a realizarse a las 19:30 hs.

ARTÍCULO 2º: Informar a la comunidad acerca de los puntos de concentración acordados.

ARTÍCULO 3º: Protocolizar, comunicar, dar amplia difusión y oportunamente archivar..

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES A LOS ONCE DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL VEINTITRÉS.